

# Une page se tourne à la Barraca Zem et une autre s'écrit avec le collectif 9h36

C'est au son des percussions et sous les applaudissements des élus, riverains et habitués du lieu que la Barracca Zem a officiellement changé de mains ce samedi 10 janvier.



Un moment de transmission chargé d'émotion lors de la passation entre les anciens et les nouveaux gérants de la Barracca Zem, devant élus, riverains et habitués.



Par GAUTHIER LEFEBVRE (CLP)

Publié: 12 Janvier 2026 à 16h39

Temps de lecture: 2 min

Après dix-sept années à la tête de ce lieu emblématique de Wazemmes, le collectif Brazil Afro Funk a laissé la main au collectif 9h36, lors d'une passation célébrée en musique, dans la bonne humeur et en présence d'élus, de riverains et de fidèles du lieu. Pour acter cette transmission, un événement était organisé au théâtre, symbole d'un passage de témoin voulu collectif et ouvert. Depuis près de deux décennies, la Barracca Zem s'est imposée comme un espace culturel et festif incontournable du quartier, mêlant concerts, rencontres et engagements associatifs.

## Une fête pleine d'émotion

Visible dans les regards des partants, elle contrastait avec l'enthousiasme des nouveaux arrivants, impatients d'écrire la suite de l'histoire. « *Je me réjouis de voir toutes ces personnes qui nous ont suivis au fil des années réunies aujourd'hui pour clore ensemble ce chapitre* », confie Cécile Almeida, quelques minutes avant de transmettre le flambeau : « *Il y a une très belle énergie et la Barracca Zem continue son chemin.* »



Le logo du collectif 9h36, prêt à écrire une nouvelle page de l'histoire de la Barracca Zem.



## Le collectif Brazil Afro Funk, toujours le paysage wazemmois

« *On demeure une association engagée dans le quartier. Vous allez continuer à nous voir lors des différents événements de Wazemmes, et Tonino a toujours des projets musicaux plein la tête !* », assure l'ancienne gérante. Du côté des nouveaux, l'enthousiasme est palpable : « *C'est la joie qui m'anime au moment de démarrer cette aventure.* », sourit David, membre du collectif 9h36, « *Ce qu'il se passe ce matin à la Barracca Zem est assez symbolique du lieu : bénévoles, public, élus, tout le monde est brassé ensemble. On est vraiment contents de réunir tout le monde et que la passation se fasse dans la joie, la bonne humeur et la musique.* » Une transmission à l'image de la Barracca Zem : collective, festive et profondément ancrée dans son quartier.